Noticiario de América

El coronel Fulgencio BATISTA RECONOCE al P. C. de Cuba

su papel de auténtico defensor de la democracia

El gran escritor Juan Marinello, candidato a la Alcaldía de La Habana

Habana Cuba junio 11 (ICN) El Coronel Fulgencio Batista, Candidato a la presidencia de la República por la Coalición Socialista Democrática y U-

nión Revolucionaria Comunista visitó hoy la oficina de este último partido en la Avenida de Carlos III, Habana,

Cuba. Batista fué recibido por el Secretario General del Partido Blas Roca y otros dirigentes entre los que se encontraban Joaquín Ordoqui, y Juan Marinello candidato a la Alcaldía de la Habana. A las palabras le salutación de Blas Roca asegurando que las fuer zas populares obtendrían la victoria en las próximas elecciones Batista respondió dicien do en breves frases lo siguiente

"Al Partido Comunisto, que es representativo de las clases pobres, de las masas humil des, de los trabajadores hay que augurarle un positivo éxito en las próximas elecciones, el éxito ha de ser el éxito de su candidato presidencial que tiene el honor de hablarles y se siente honrado con la postulación que se le ha

"El da 14 de julio es el día de la tensión de nervios. de vigilancia, de entusiasmo y de ansiedades. El pueblo ha de decidir en las urnas como decidió

en las elecciones constituyen tes. Hoy, para suerte del pueblo, para honra nuestra, para gozo de la nación cubana tie une una constitución y una constitución que tiene lo que ospirábamos. En todo cuanto el medio permite hemos logrado una constitución progresista es decir, recoger en las páginas y en el texto de esa Carta Fundamental preceptos que eran para el pueblo un sueño solamente, una teoria para los demagogos v una esperanza para los que reclamaban su mejoramiento.

"Esperamos que las eleccio nes del 14 de julio sean un complemento de la realización de las grandes aspiraciones populares para todos; mucha suerte, muchos éxitos y muchas gracias".

Lo visita le Batista a las ofi cinas del Partido ha sido fa-

vorablemente comentada en los círculos políticos progresis tas. Mañana el candidato a Presidente partirá en un recorrido de campaña electoral por toda la Isla acompañado de representantes de partidos de la coalición y de Unión Revolucionaria Comunista

Si todos los lectores de "Trabajo" recomienda un nuevo suscritor, este periódico podrá aumentar sus

páginas y mejorar su presentación:

Consiga inmediatamente un nuevo suscritor. Avise a Luisa González al teléfono 4579, o escriba al apartado 1386.

VALUE AND DESCRIPTION OF THE PARTY OF THE PA

Como se demuestra el Anti-Nazismo

N. Y. El Daily Worker pu- | blica el informe de las Finanzas del Partido Comunista en los Estados Unidos. De este in formet se desprende que en los últimos tiempos el Partido Comunista ha enviado a los comunistas alemanes la suma de \$ 18.000 para ayudarlos en su lucha por derrocar al na-

zismo. No obstante las dificultades económicas que encuentran los trabajadores yan quees para desarrollar el movimiento en su propio país, han podido hacer un esfuerzo para ayudar a sus camaradas de Alemania, a derrocar a Hi-

NOTICIA DE AMERICA

Intensa guerra de nervios contra México está desarrollando el IMPERIALISMO YANKEE

Sensacionales denuncias de la forma en que los "defensores de la democracia" se preparan para derrocar el Gobierno más democrático de América.

Los imperialistas yankees, apoyados por el Comité Dies y por el Gobierno de los Esta dos Unidos, han comenzado a realizar contra la República mexicana una terrible "gue rra de nervios" semejante a las que emprendia Alemania contra los países que quería conquistar Los Estados Unidos quieren aprovechar la coyuntura de la guerra para hacer buenos negocios y uno de los buenos negocios que proyectan es el de arrebatar nuevamente al pueblo mexicano sus riquezas petroleras. Para con seguir esto los Estados Unidos han comenzado a usar una patraña muy en boga ahora y que sirve para cazar bobos: la "defensa de a democracia". Y decimos que esto no es más que una patraña, porque si el imperialismo yankee tuviera la menor intención de hacer algo en pro de la democracia, va podía haber quitado del escenario, como mascarones inutiles para su posición "democrática", a los gobiernos ti teres que mantiene en América. Si el imperialismo quisiera engañarnos con su posición "democrática" tendría que comenzar quitándonos de la vis ta a los Anastasios, Getulios. Ubicos y demás comparsas de pistoleros mantenidos por el im perialismo en nuestros países de América Latina y que nadie puede confundir con gobiernos "democráticos". Pero

lejos de esto, Wall Street nos

dice que de ahora en adelante

debemo considerar como "democráticos" a todos esos gobiernos de bandoleros y que debemos considerar al gobier no mexicano, al gobierno que echó de su país a los magnates que venían robandose las riquezas petroleras de México, a ese gobierno que tanto a hecho por México, como una "quinta columna" que amenaza la seguridad de los Estados Unidos". Y con este pretexto, la prensa yankee al servicio de los forajidos de Walt Street ha emprendido una rabiosa campaña desprestigiando a Mé xico, presentándolo como un país en estado caótico, y pidiendo que los ejércitos de los Estados Unidos intervengan en México. Y con este pretexto el Comité Dies envia diariamente multitud de pistoleros con la consigna de altera, el orden y preparar una insurrec ción armada contra el pueblo. cor el fin de poner en el gobierno a cualquier foragido del tipo .'Anastasio", que explote al pueblo en beneficio del imperialismo yankee

Pero todas estas maniobras y toda esta guerra de nervios, no desorientan a los trabajaderes de América Latina. El gran lider del movimiento obre ro latinoamericano. Vicente Lombardo Toledano, en un sensacional discurso denunció los objetivos y la esencia de la guerra de nervios contra su pueblo v pidió al pueblo mexi cano estar alerta contra los imperialistas. En uno de sus párrafos dijo Lombardo Tole

"En estos momentos, la prensa escandalosa de los Es tados Unidos tradicional enemiga de México, las compañías petroleras y las grandes empresas armamentistas del país vecino, están presentando a México como el territorio de un pueblo que significa la espalda de los Estados Unidos, y que está en manos de un "quinta columna", manejada por los nazis y por los comunistas para que por aqui, por el territorio de México, llegue el peligro a los Estados

Pero señala Lombardo que como contestación a todas esas patrañas, están las claras pala bras del Presidente Lázaro Cárdenas.

No hay "quinta columna" en México. esto es una patra ña de los enemigos de nuestro país, que quieren que México deje su neutralidad para sumarse a causas que son aje nas a nuestro pueblo".

Los pueblos de América ya comienzan a comprender claramente lo que se oculta bajo la vocinglería "democrática", la guerra de nervios" desatada por los Estalos Unidos, lejos de amedrentar al pueblo mexicano, no conseguirá más que abrir los ojos de todos los pueblos de América Latina, y los hará comprender los verdaderos objetivos del imperia lismo yankee en estos momen

300 Escritores Norteamericanos NO ESTAN DE ACUERDO en que los Estados Unidos entren en la Hecatombe Europea

New York City.-Una decla ración contra la entrada de América en la guerra fué firmada por 3300 prominentes escritores americanos en las oficinas de la Liga de Escritores Americanos, de la cual es Pre sidente Donald Ogden Stewart Hacen wer 'que el peligro más grande que amenaza a la paz hoy día es la posibilidad '

que se haga un mal uso de los profundos sentimientos antifascistas del pueblo americano para lanzarlos a la guerra" la declaración en cuestión tam bién se opone a lo que considera "la historia del momento".

Entre los firmantes de tal declaración se encuentran:

George Ade. Katherine Anthony, Benjamin Appol, Coun too Cullen, Pietro di Donato, Martha Dodd. Walter Prichalr Eaton, John Howard Lawson, Albert Maltz, Ruth McKenney-Jean Starr, Untermeyer, Richard Wrhigt, Art Young y anl Henry Pritt Fairchild. (Fairchild firmó la declaración con ciertas reservas.

Lloyd George pronostica en 1938 durante la guerra española, el desastre actual de Inglaterra y Francia, en entrevista que a continuación reproducimos

-Quisiera trasmitir a mis lectores-dice el periodista a Lloyd George-su opinión so bre la guerra de España.

-Es un drama sombrío, ab surdo y trágico-contesta el político que está siempre a la orden del día. Un Gobienno liberal, inspirado por las mejores intenciones, en plena labor de desarrollo de sus vastos programas en el terreno de la educación nacional, y dispues to a inaugurar un régimen de justicia agraria, fué atacado por el general Franco, aventu turero militar llegado de Ma rruecos y sostenido constante mente por Alemania e Italia.

Lloyd George, hace una pau sa al llegar a este punto. Se recoge en sus pensamientos.

-¿Acaso estuvo alguna vez abierta oficialmente la frontera francesa para los republicanos españoles?

-A decir verdad, nunca lo estuvo para dejar pasar lo que necesitaba España y que tenía perfecto derecho a adquirir donde bien le pareciese.

-¿Y si la República fuese derrotada?

-No lo será; pero si lo fuese, se debería esencialmente a la falta de coraje o de voluntad de Francia, debilidad refrendada, en parte, por la Gran Bre taña, que por nada en el mun do ha admitido una contrapartida a la afluencia de barcos, aviones y técnicos que alemanes e italianos enviaban regular e impunemente a los rebeldes.

-¿Y Rusia? -Ha prestado ayuda a los republicanos; pero esta ayuda se ha considerado insuficien

-¿Cuál es su opinión sobre los procedimientos guerre ros del general Franco?

-Este general ha utilizado sigue utilizando los métodos del nuevo barbarismo me cánico. Para conseguir su objeto, permite a sus aliados ofi ciosos que se entreguen a ensayos "intructivos", exponien do así a las ciudadess y a los españoles q' en ellas habitan, a los mayores peligros y crime nes espantosos. Las matanzas de las poblacione civiles por los innumerables ataques aéreos han añadido un capítulo más a la historia de los horro res y monstruosidades.

¿Qué pasaría si triunfara Franco?

El periodista hace a Lloyd George la pregunta: Lloyd George, responde:

-Una vez terminada la gue rra con la victoria de Franco. nadie duda que el régimen de España estaría ligado a la política de dictadura de Alemania e Italia, en plena oposición con las concepciones de mocráticas de los países liberales .

-¿Cómo serían las consecuencias estratágicas de esta tos. ad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Cos

-Desastrosas; y en lo que afecta al Imperio británico, es evidente que este inmenso con junto de países y de colonias se vería mal defendido ante la combinación que constituiría España ligada a las Potencias centrales.

—¿Qué sería de Gibraltar y de las vías de comunicación de Inglaterra con sus colonias?

-Gibraltar se vería absolutamente impotente, frente a una fila de cañones ultramodernos, emplazados a lo largo de la frontera española. En estas circunstancias, todas las vías, no solamente la del Me diterráneo, sino también las del Cabo y de las arterias vitales que nos unen con Oriente estarían expuestas a to dos los ataques aéreos y guerras submarinas que pudieran presentarles las bases existen tes en España.f

-¿ Quiénes son, a su juicio, los llamados a tomar medidas rápidas para evitar este nuevo e inquietante estado de

-Los hombres de Estado ingleses y sus colegas de indecisión, los franceses. Pero es muy dudoso que puedan hacer ahora una obra útil v verdade ramente eficaz. -¿Llegarán las dictaduras

a agotar sus recursos?

-Así lo cree un buen núme ro de financieros, excelentes matemáticos.

-¿Y el día que eso ocurra? Evidentemente, los dictadores exigirán empréstitos al ex tranjero.

-¿Y creen los financieros q' entonces se les podría someter?

-Dicen que Italia se encuentra francamente en el te rreno de la bancarrota, y que Alemania está en una quiebra más atenuada; pero lo peor es que la bancarrota significa mluy poco, por no decir nada, para los dictadores, ya que éstos no juzgan necesario cum plir con sus compromisos. Además, los dictadores han hecho un descubrimiento sensa cional. -¿Y es?

-Que no tienen apenas necesidad de empréstitos de dinero. No quieren comprar ar tículos o materiales; pero los confiscan sin escrúpulo ninguno alli donde los haya. Tampoco quieren pagar jorna les, y prefieren movilizar a los obreros como se moviliza a los soldados en tiempo de guerra; y cuando tienen necesidad ur gente de productos coloniales o de otras materias primars, siempre encuentran algún país pobre, dispuesto a ceder algu na colonia pequeña,

-Se habla mucho de las grandes democracias y de su latente potencia. Cree usted que van ellas a librar batalla, realmente, para impedir el des lizamiento del ser humano común hacia la esclavitud?

-Por lo que se puede juzgar, al menos en los momentos presentes, las democracias parecen absolutamente incapaces de hacer el esfuerzo ne cesario del que depende la suerte de la Humanidad. No desarrollan ni voluntad colec tiva ni un buen sentido común, elementos necesarios con tra el egoísmo dinámico y vigoroso de los dictadores.

-¿Es, acaso, esa desviación de la idea democrática, la que explica las vacilaciones de la política británica en estos últimos años, política que se refleja más que nada en la tragedia española??

-Justamente. Fuerzas influyentes bullen en nuestras esferas políticas. Odian el régimen republicano tanto como simpatizan con las tenden cias revolucionarias de Franco. Esta duplicidad innata va a ser puesta a prueba muy en

-¿Y el resultado de tal

.. -Es posible que d'entro de poco veamos el recrudecimien to del liberalismo democrático, dentro de un antagonismo franco y neto contra las tradiciones, los privilegios, el obscurantismos y los métodos de autoritarismo en general.

Y con estas palabras da Lloyd George por terminada su conversación con el periodista norteamericano.

(De "Solidaridad Obrera". Junio de 1938).

SALON DEL PARTIDO

¡HOY! A LAS 8 p.m. **Cuota para Gaballeros**

Orquesta Diviértase y ayude al Partido de la Clase Trabajadora